

*****5年生、合宿でがんばりました!*****

5月24日(金)・25日(土)は、5年生が香北青少年の家に「宿泊合宿」に行ってきました。

事前に決めた学級のため「ルールを守って友達と協力し、絆を深めて楽しい合宿しよう」を全員がしっかりと守り、大変すばらしい態度での1泊2日だったようです。帰校した時の5年生は、わずか2日間でしたが、ぐっと成長したように見えました。

この合宿で深めた絆を、これからの日々の学校生活に引き継ぎ、さらに素晴らしい学級になってくれることを期待しています。

*****全校運動に取り組んでいます*****

学校では、先週から体力向上と仲間づくりの一環として「全校運動」の活動に取り組んでいます。2時間目の休み時間に、縦割り班ごとに縄跳びや一輪車等の様々な種目の運動に、上級生が下級生のお世話をしながら挑戦しています。

子どもたちには、これからも運動や遊びを通して体を動かすことを好きになり、体力を付けていてもらいたいと思います。

1年生の研究授業

県教育委員会の指定事業「授業づくり講座(国語)」の本年度1回目の研究授業を29日(水)に1年生で行いました。

授業では、友達の見つけた3つの「〇の字のつくことば」を「聞き方の技」を使ってしっかりと聞き取る「きくきくゲーム」をしました。「聞き方の技」には、「最後まで聞く」「いくつか指を折りながら聞く」などがあり、それらの技を使いながら、楽しく一生懸命に取り組んでいました。

外部の講師の先生方からも、入学して間もない1年生なのにしっかりと集中して全員が取り組んでいたことや、楽しく意欲的に取り組んでいたことなど、たくさんたくさん褒めいただきました。1年生、よくがんばりました。

6年生が修学旅行に行ってきます！

6年生は、明日5日(水)から2泊3日で、広島・岡山方面に修学旅行に行ってきます。広島では原爆ドームや平和公園での平和学習を、岡山では歴史学習や自動車工業等の学習に取り組んできます。

6年生は、これまでに、全員が楽しく安全に過ごすためのルール決めや、事前の下調べなどを行ってきました。しっかり者の6年生ですので、みんなで力を合わせ、素晴らしい修学旅行になることでしょう。同行する私も楽しみです。気を付けて行って参ります。

また、広島での平和学習に向けて、地域の竹内さんから、ご自身の戦争体験を子どもたちに語っていただく学習会を30日(木)に行いました。「絶対に戦争を起こしてはいけない」という強いメッセージをご自身の辛い体験から子どもたちに伝えてくださいました。子どもたちにはしっかりとそのメッセージが伝わったようです。

竹内さん、お忙しい中、貴重なお話をしていただき、本当にありがとうございました。

平和への願いを込めた折り鶴を届けてきます。



1年生が作ってくれた「てるてる坊主」も一緒に行ってきます！

竹内さんへお礼の手紙を書きました

今日は、戦争について大切なことを教えてくれてありがとうございました。太平洋戦争といえば、広島や長崎が思い浮かびましたが、高知にまで戦争が広がっていたとは知りませんでした。「いつ死んでもおかしくない」という状況の中での4年間は、本当につらくて恐怖だったと思います。「人を殺すと勝ち」ということは本当におかしいと思いました。

高知よりもはるかに被害を受けた広島へ行くので、しっかりと戦争について学んでこようと思います。原爆ドームが広島シンボルになっていることは戦争にあっていない人も戦争のを知ることができるので、いいことだと思いました。修学旅行に行つて、しっかりと勉強をしてきます。

今日は、ありがとうございました。

〇〇 〇〇 より